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Anfrage 0535/2025 zur Sitzung am 09.04.2025 

 
Digitalisierung des Einladungswesens in der Stadt Mainz  (SPD) 
 
 Mit der fortschreitenden Digitalisierung in der öffentlichen Verwaltung stellt sich die Frage, 
inwiefern das Einladungswesen zu Veranstaltungen, Feierlichkeiten und weiteren Terminen in 
der Stadt Mainz bereits digitalisiert ist oder digitalisiert werden kann. Eine digitale Lösung 
könnte zur Effizienzsteigerung, Kostenersparnis und besseren Nachverfolgbarkeit von Einla-
dungen beitragen. In anderen Städten sind bereits digitale Systeme im Einsatz, um Verwal-
tungsprozesse zu optimieren und nachhaltiger zu gestalten. 
 

 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Einladungswesen in der Stadt Mainz zu 
Veranstaltungen, Feierlichkeiten und weiteren Terminen zu digitalisieren? 
2. Warum ist das Einladungswesen bisher nicht oder nur teilweise digitalisiert? 
3. Welche Schritte plant die Verwaltung, um eine Digitalisierung des Einladungswesens voran-
zutreiben? 
4. Welche Kosten verursacht der gegenwärtige Zustand (Druck von Einladungen, Versand usw. 
…) jährlich? 
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